



Gemeinde Höchst

Begegnungszone Zentrum Höchst

Im Auftrag der Gemeinde Höchst // 05/2018 bis 09/2019



Unser Büro in Feldkirch erstellte im Auftrag der Gemeinde Höchst ein Gestaltungskonzept für die öffentlichen Straßenräume im Zentrumsbereich der Gemeinde. Das gesamte Gestaltungskonzept umfasst die beiden Landstraßen sowie die Franz-Franz-Reiter-Straße bis zur Mittelschule. Die Erarbeitung des Konzeptes erfolgte in Zusammenarbeit mit einer Arbeitsgruppe und Einbindung der Bevölkerung.

In einem ersten Schritt wurde die geplante Begegnungszone in der Franz-Reiter-Straße etappenweise umgesetzt. Für die Umsetzung der zweiten Bauetappe erstellte unser Büro das Gestaltungskonzept und Straßendetailprojekt für den Abschnitt zwischen Kindercampus und Mittelschule. Bei der Umsetzung wurden die grundsätzlichen Überlegungen und Gestaltungselemente des ersten Abschnittes konsequent weitergeführt, damit die Begegnungszone für alle Verkehrsteilnehmer ersichtlich wird.

